



HOTEL WALDSTÄTTERHOF LUZERN

Das Hotel Waldstätterhof Luzern befindet sich direkt beim Bahnhof und somit in unmittelbarer Nähe vom See, von der Altstadt und dem KKL Luzern. Das Hotel verfügt über 96 klimatisierte, gekühlte Hotelzimmer und sieben elegante Sitzungs- und Seminarräume. Die trendigen Comfort Zimmer sind mit viel Geschmack und Sinn fürs Detail eingerichtet und zeigen eine interessante Mischung aus Traditionellem und Modernem. Die geräumigen Premium Zimmer sind hell, modern und funktional ausgestattet. Die Küche des Restaurants bietet eine vielfältige Auswahl an marktfrischen Gerichten und ist spezialisiert auf glutenfreie Speisen.









The Hotel Waldstätterhof Luzern is located directly next to the train station and therefore it is very close to the lake, the Old Town and the KKL Luzern. The hotel has 96 air-conditioned, cooled hotel rooms and seven elegant meeting and seminar rooms. The trendy Comfort rooms are furnished with great taste and attention to the detail. They show an interesting mix of traditional and modern style. The bright Premium rooms are spacious and modern. The restaurant's kitchen offers a diverse selection of market-fresh dishes and is specialized in gluten-free options.

Zentralstrasse 4
6003 Luzern
+41 (0)41 227 12 71
www.hotel-waldstaetterhof.ch
info@hotel-waldstaetterhof.ch

★★★

96 Zimmer / Rooms
165 Betten / Beds
7 Tagungsräume /
Meeting rooms

9 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Parterre	40	24	20	-	40	50	3.4	✓
106	40	18	16	-	40	51	3.0	✓
108	50	28	20	-	50	55	3.0	✓
110 (Boardroom)	8	-	-	-	-	21	3.0	✓
112	16	12	8	-	16	27	3.0	✓
114 (Boardroom)	8	-	-	-	-	21	3.0	✓
115 (Boardroom)	8	-	-	-	-	21	3.0	✓
Restaurant Hof	-	-	-	74	-	84	3.5	✓
Restaurantteil Frank / Restaurant area Frank	-	-	-	46	50	63	3.5	✓